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Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin, 
 
bitte reichen Sie folgende Anfrage zur Beantwortung an die Stadtverwaltung 

weiter. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

Andreas Gärtner und Fraktion 
 

 
Anfrage zur Bedarfsentwicklung an Büro- und Arbeitsflächen für die 

städtische Verwaltung und ehemalige Helene-Lange-Schule 

 

Büro- und Arbeitsflächen für städtische Verwaltung 

1. Wie viel Quadratmeter stehen aktuell zur Verfügung? 

2. Mit wie viel Quadratmetern wird bis Ende 2027 gerechnet? 

3. Angemietete Flächen: 
a) Wie viel Quadratmeter sind aktuell angemietet? 
b) Mit wie viel Quadratmetern wird bis Ende 2027 gerechnet? 

4. Wie viel Quadratmeter sind 
a) aktuell für die Verwaltung der VHS vorgesehen? 

b) Wie viel bis Ende 2027?  

Ehemalige Helene-Lange-Schule 

5. Wie viel Fläche wird derzeit als Büro- und Arbeitsfläche für die dort 

untergebrachte städtische Verwaltung verwendet? 

6. Wie viel Fläche wird dort zukünftig von der VHS genutzt? 

7. Wie viel Fläche ließe sich dort noch als weitere Bürofläche für städtische 
Verwaltung schaffen, wenn die Gebäude komplett für Zwecke der städtischen 
Verwaltung genützt werden? 
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Neumünster, 11.10.2023 

Ratsfraktion BfB/Die Linke, Fürsthof 4, 24534 Neumünster 

An die 

Stadtpräsidentin  

Frau Anna-Katharina Schättiger 

Großflecken 59 

24534 Neumünster 






